

**Grenzen sprengen**  
**Trennendes überwinden**  
**Eins im Glauben**  
**Gemeinsam handeln**

(Motto unserer Partnerschaft)



Die Kolpingfamilie Flörsheim möchte ihre partnerschaftliche Beziehung nach dem Besuch von zwei Vertretern unserer Partnergemeinde im Juli 2015 in Flörsheim und dem Gegenbesuch in Chipulukusu / Sambia im April 2017 basierend auf das im Arbeitskreis „Chipulukusu“ der Kolpingfamilie Flörsheim erarbeitete „4 Säulen Konzept“ verlässlich ausbauen. (siehe [www.kolpingfamilie-floersheim.de](http://www.kolpingfamilie-floersheim.de))

Die Kolpingfamilie Flörsheim hat deshalb das Konzept zur Unterstützung der St. Charles Lwanga Gemeindeschule in Chipulukusu / Sambia und deren Schülerinnen und Schüler konkretisiert.



### unsere Ziele sind:

- ✓ **Bildung fördern** durch Spenden für Schulbücher und Lehrervergütung
- ✓ **Motivieren** durch Vergabe von 2 Stipendien pro Jahr zum Besuch der Highschool für die Dauer von 5 Jahren
- ✓ **eine Perspektive geben** durch die Aus-/Weiterbildung der Lehrer
- ✓ **verlässlich sein** wir wollen unsere Zusagen einhalten

→ wir möchten ganz nach dem Grundsatz von Adolph Kolping handeln

**„Hilfe zur Selbsthilfe“**

**weil Bildung alles ändern kann**

Die Kolpingfamilie Flörsheim unterstützt seit dem Schuljahr 2015/2016 jedes Schuljahr zwei Schülerinnen/Schülern aus den Abschlussklassen der Gemeindeschule finanziell zum Besuch der weiterführenden Schule. Denn in Sambia haben die Schülerinnen/Schüler erst mit dem erfolgreichen Besuch der staatlichen Highschool einen offiziellen Schulabschluss erlangt. Erst mit diesem können sie dort eine Ausbildung oder ein Studium beginnen.



Allerdings ist der Besuch der Highschool mit Schulgebühren von ca. 210,- Euro pro Jahr verbunden, die von den Schülerinnen/Schülern der Gemeindeschule in der Regel nicht aufgebracht werden können. Die Kolpingfamilie Flörsheim möchte die Lernmotivation durch das Ausloben der Stipendien steigern.

Die derzeitigen Lehrerinnen/Lehrer in Chipulukusu haben keine anerkannte Lehrerausbildung. Deshalb zahlt der Staat nicht die Lehrgelöhner. Die Kolpingfamilie Flörsheim hilft auch den Lehrerinnen/Lehrern bei der amtlichen Lehrerausbildung durch Übernahme der Studiengebühren.



Der Vorteil neben einer besseren Wissensvermittlung ist, dass dann der Staat das Gehalt bezahlt und die Gemeinde somit finanziell entlastet wird. Die geförderte Lehrkraft muss sich aber gegenüber der St. Charles Lwanga Gemeinde verpflichten, mindestens 5 weitere Jahre in der Gemeindeschule zu unterrichten.

## Die Kolpingfamilie Flörsheim sucht noch weitere Unterstützer für das Schulprojekt an der St. Charles Lwanga Gemeindeschule in Chipulukusu / Sambia

Dafür hat die Kolpingfamilie Flörsheim hat ein Sonderkonto „Partnerschaftsarbeit Projekt Sambia/Chipulukusu“ bei der Taunussparkasse angelegt:

**IBAN DE 04 5125 0000 00 34 00 34 16**

**BIC: HELADEF1TSK**

**Verwendungszweck: Spende „Schulförderung Chipulukusu/Sambia“**

**Wir freuen uns sehr über die Spendenzusage und bedanken uns bei allen Spendern, die unser Projekt unterstützen um so den Kindern in Chipulukusu/Sambia eine bessere Lebensperspektive geben zu können.**

Flörsheim am Main, im Februar 2018  
Kolpingfamilie Flörsheim  
AK Chipulukusu der Kolpingfamilie Flörsheim

## Unsere Partnerschaft



**Gemeinsam können wir viel bewegen und Lebensperspektiven in Chipulukusu / Sambia schenken**